



**MARKTGEMEINDEAMT**  
**BEZAU**

6870 Bezau, Platz 375  
Telefon: 05514 2213  
Fax: 05514 22136  
Mail: [gemeinde@bezau.cnv.at](mailto:gemeinde@bezau.cnv.at)  
Web: [www.bezau.at](http://www.bezau.at)  
UID: ATU39231201

## Gemeindeinfos Coronavirus

Stand 21.04.2021, 10:00 Uhr

*Liebe Bezauerinnen und Bezauer,  
liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!*

Die Infektionszahlen im Bregenzerwald sind über die letzten Tage massiv angestiegen, sodass sich die Bregenzerwald-Gemeinden gemeinsam mit dem Land Vorarlberg am vergangenen Montag auf ein regionales Maßnahmenpaket gegen die Virusausbreitung geeinigt haben. Nachfolgend dürfen wir euch über die Details informieren:

### **Ausreisetestpflicht für den gesamten Bregenzerwald**

Seit Mittwoch, 21.04.2021, 00:00 Uhr, gilt für den gesamten Bregenzerwald eine Ausreisetestpflicht. Die Maßnahme gilt vorläufig bis Dienstag, 27.04.2021, 24:00 Uhr.

Für die Ausreise wird

- ein mit QR-Code registrierter Wohnzimmertest (max. 24 h gültig) oder
- ein negativer Antigen-Test einer offiziellen Teststraße (max. 48 h gültig) oder
- ein negativer PCR-Test (max. 72 h gültig) benötigt.

Ein Absonderungsbescheid (max. 6 Monate gültig) oder ein Antikörpertest (max. 3 Monate gültig) ist für die Ausreise ebenfalls gültig.

Von den Ausreisetests ausgenommen sind lediglich Kinder bis zum vollendeten 10. Lebensjahr sowie Schülerinnen und Schüler, die außerhalb der Region den Schulunterricht besuchen. Die Ausnahme gilt ausschließlich für den Schulweg.

**An folgenden Ausfahrtsstraßen werden Kontrollstellen eingerichtet. Eine „Ausreise“ ist zu den angegebenen Zeiten möglich:**

- L7 Schwarzachtobel/Achraintunnel (00:00 - 24:00 Uhr)
- L2 Langen/Wirthentobel (00:00 - 24:00 Uhr)
- L48 Schwarzenberg/Bödele (00:00 - 24:00 Uhr)
- L293 Faschina/Fontanella (06:00 - 20:00 Uhr)

**Folgende Ausfahrtsstraßen sind gesperrt:**

- L49 Alberschwende/Achrain/Knie (nur für den öffentlichen Verkehr offen!)
- L14 Alberschwende/Buch
- L15 Alberschwende/Farnach
- L198 Warth/Lech (Wintersperre)
- L51 Furkajoch (Wintersperre)

Ausfahrtsstraßen Richtung Tirol und Deutschland werden nicht kontrolliert, weil bei der „Einreise“ nach Vorarlberg ohnedies eine negative Testbestätigung notwendig ist.

**Es wird – um Staubildungen (die leider nicht zu verhindern sein werden) möglichst zu vermeiden – gebeten, das negative Testergebnis ausgedruckt und in Papierform für die Kontrollstelle bereit zu halten.**

## **Aufstockung der Testkapazitäten**

Die bisherigen Testmöglichkeiten in Bezau (Sicherheitszentrum und Katharinen-Apotheke) bleiben nach wie vor bestehen. Die Anmeldung zur Testung im Sicherheitszentrum ist unter [www.vorarlberg.at/vorarlbergtestet](http://www.vorarlberg.at/vorarlbergtestet) sowie telefonisch unter der Telefonnummer 0800 201 360 möglich. Die Anmeldung in der Katharinen-Apotheke muss unter [apotheken.oesterreich-testet.at](http://apotheken.oesterreich-testet.at) oder telefonisch unter 0800 220 330 erfolgen.

**In Mellau und Bizau werden ab sofort zwei zusätzliche Teststationen - vorerst für die nächsten 2 Wochen - eingerichtet.**

Öffnungszeiten neue Teststation im Gemeindeamt Mellau (Antigentest, 48 h gültig):  
Montag, Mittwoch und Freitag von 07:30 bis 09:00 Uhr und von 16:00 bis 18:30 Uhr.

Öffnungszeiten neue Teststation im Gemeindeamt Bizau (Antigentest, 48 h gültig):  
Montag und Mittwoch von 17:00 bis 20:00 Uhr und Samstag von 09:00 bis 12:00 Uhr.

**In Schwarzenberg wird zusätzlich eine große Landes-Teststation im Angelika-Kaufmann-Saal eingerichtet.** Diese ist ab sofort täglich von 06:00 bis 22:00 Uhr geöffnet.

Um Anmeldung unter [www.vorarlberg.at/vorarlbergtestet](http://www.vorarlberg.at/vorarlbergtestet) oder Tel. 0800 201 360 wird gebeten.

**Aufgrund der momentanen Situation im Bregenzerwald bietet die Katharinen-Apotheke eine zusätzliche Testmöglichkeit mit der Teststraße beim Ziegler/S-Line in Bersbuch.** Diese Teststraße ist durchgehend die ganze Woche von 06:00 bis 20:00 Uhr ohne Voranmeldung geöffnet.

### **Wohnzimmertests mit QR-Codes im Tourismusbüro Bezau erhältlich**

Im Tourismusbüro Bezau sind während den Öffnungszeiten (Montag bis Donnerstag: 08:30 - 12:00 Uhr und 13:00 - 17:00 Uhr sowie Freitag: 08:30 - 12:00 Uhr) ausreichend „Wohnzimmertests“ abholbereit, die mittels Registrierung mit QR-Code ebenfalls für die Ausreise gültig sind (max. 24 h). Infos unter [www.vorarlberg.at/vorarlbergtestet](http://www.vorarlberg.at/vorarlbergtestet) → Anmeldeplattform für Corona-Testung → Selbsttest.

**Es gilt hier der Aufruf an die gesamte Bevölkerung, sich möglichst breit testen zu lassen, um mögliche Infektionsherde gezielt zu erkennen und nachverfolgen zu können!**

## **Dringender Appell zur Vermeidung von Treffen und Einhaltung der Regeln**

Es war und ist übrigens auch eine bewusste Entscheidung nicht einen weiteren Lockdown zu verordnen, sondern die gesetzten Öffnungsschritte bewusst zu halten und zu erhalten. Jetzt ist also wieder einmal - auch wenn wir alle müde sind - Hausverstand, Einhaltung der Regeln und bewusster Verzicht gefragt, um die Infektionszahlen einzudämmen.

Deshalb gilt ein dringender Appell an die ganze Bevölkerung, nicht notwendige private Treffen zu vermeiden und Veranstaltungen, Vereins- und Sportveranstaltungen möglichst auf Mai zu verschieben oder abzusagen. Außerdem bitten wir, sich wie bisher an die Grundregeln wie „Kontakte reduzieren, Abstand halten, FFP2-Maske tragen und Hände desinfizieren“ zu halten.

## **Aufruf zur Impfvormerkung**

Weiters bitte ich die gesamte Bevölkerung, sich unbedingt zur Impfung vormerken zu lassen. Infos und Registrierung unter [www.vorarlberg.at/vorarlbergimpft](http://www.vorarlberg.at/vorarlbergimpft) bzw. unter der

Telefonnummer 0800 201 361. Für Informationen zur Impfung stehen die Hausärzte jederzeit zur Verfügung. Bei gesundheitlichen Risiken kann der Hausarzt außerdem eine Vorreihung durchführen. Wichtig! Nur wenn sich der Großteil der Menschen im Land auch impfen lässt, werden wir die Pandemie besiegen können.

### Weitere Informationen

Weitere Informationen und Updates unter [www.bezau.at](http://www.bezau.at) sowie [www.vorarlberg.at/corona](http://www.vorarlberg.at/corona).

Abschließend bitte ich alle, sich an die Empfehlungen zu halten, auch wenn wir bereits müde geworden sind. Jetzt heißt es noch einmal Durchhalten und Zusammenhalten! Gemeinsam schaffen wir das!

Alles Gute und bleibt gesund!

Euer Bürgermeister



Hubert Graf